## Pandemia terrorista



Imagen: Youtube. Estados Unidos rinde homenaje a las víctimas de los ataques terroristas. Foto tomada el 11 septiembre de 2024

Por: Alfredo García

Dos trágicos sucesos, enlutaron a familias norteamericanas en el comienzo del año. El pasado 1 de enero, un auto, Tesla Cybertruck, explotó frente al Trump International Hotel en Las Vegas. Una persona fue encontrada muerta dentro del auto siniestrado. Fue identificado como, Matthew Livelsberger, de 37 años, soldado del Ejército en servicio activo de Colorado Springs.

El Departamento de Policía Metropolitana de Las Vegas, aseguró que la explosión del Cybertruck, fue el primer incidente en suelo estadounidense donde se utilizó, ChatGPT, para construir un dispositivo explosivo. ChatGPT (acrónimo del inglés, Chat Generative Pre-Trained Transformer), es una aplicación de chatbot de inteligencia artificial desarrollada en el año 2022 por OpenAI, quien anunció recientemente, que 100 millones de personas utilizan ChatGPT semanalmente.

Ese mismo día, 15 personas murieron y decenas más resultaron heridas, después de que una camioneta impactara una multitud en el Barrio Francés de Nueva Orleans. Las autoridades lo calificaron de ataque "deliberado" y dijeron que el autor del crimen era un veterano del ejército estadounidense de Texas de 42 años. Ambos actos, aunque sin vínculos, fueron calificados por las autoridades como atentados "terroristas".

La sociedad norteamericana, no escapa de la pandemia terrorista. Cada cierto tiempo, ocurren sucesos que estremecen a la nación norteamericana. El 19 de abril de 1995, el soldado, Timothy McVeigh y su

cómplice, Terry Nichols, perpetraron un atentado terrorista que tuvo como blanco el Edificio Federal, Alfred P. Murrah, ubicado en el centro de la ciudad estadounidense de Oklahoma City. McVeigh, que era un veterano de la guerra del Golfo, había detonado un camión de alquiler, Ryder, lleno de explosivos aparcado en frente del edificio, motivado por su resentimiento contra el gobierno federal.

El cómplice de McVeigh, Nichols, lo había asistido en la preparación de las bombas. El atentado causó la muerte de 168 personas, entre ellos diecinueve niños y más de 680 heridos. La explosión destruyó o dañó 324 edificios en un radio de 16 manzanas, destruyó o quemó 86 autos y destrozó los vidrios en 258 edificios cercanos, causando daños estimados en 652 millones de dólares.

Seis años después, en los atentados a las Torres Gemelas (en Nueva York), al Pentágono (en Washington) y a un avión (en Somerset, Pensilvania) el 11 de septiembre del 2001, 3000 personas fallecieron y el grupo Al Qaeda, liderado por el ex-aliado de EEUU en la guerra de ocupación soviética en Afganistán, Osama bin Laden, fue señalado como el autor de los ataques terroristas.

Dentro del terrorismo sufrido por EEUU, el magnicidio del presidente, John F. Kennedy, el 22 de noviembre de 1963, en Dallas, Texas, Estados Unidos, mientras circulaba en el auto presidencial en la plaza Dealey y los frustrados intentos de asesinatos del presidente, Ronald Reagan, el 30 de marzo de 1981, a su salida de una conferencia en el Washington Hilton Hotel en Washington D. C. y de Donald Trump, el 13 de julio de 2024, mientras daba un discurso durante un mitin político en un recinto ferial en Butler, Pensilvania, se inscriben como episodios que han conmovido a la sociedad norteamericana y al resto del mundo, creando un sentimiento de repulsa a la violencia en torno al terrorismo, cualquiera que sea su ideología o la justificación de venganza.

https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/373893-pandemia-terrorista



Radio Habana Cuba